

## Patroli Malam Dipimpin oleh Kapolsek Palabuhanratu Kopol Mangapul Simangunsong

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jun 15, 2023 - 21:34



*Patroli Malam Dipimpin oleh Kapolsek Palabuhanratu Kopol Mangapul Simangunsong*

Sukabumi - Kehadiran polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, semakin terasa. Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi melaksanakan patroli malam untuk memastikan keamanan di sekitar wilayah tersebut. Dalam patroli tersebut, Bripda Juni Taufik, salah satu anggota Polsek Palabuhanratu, dipercaya memimpin, dengan pengawasan langsung dari Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Mangapul Simangunsong. Rabu (14/06/2023) Kemarin.

Dengan semangat yang tinggi, anggota Polsek Palabuhanratu menjelajahi berbagai area penting dan lingkungan sekitar dalam patroli malam ini. Tujuan utama patroli adalah untuk mencegah tindak kejahatan dan menciptakan rasa

aman bagi warga, khususnya pada malam hari yang sering menjadi waktu rawan.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Mangapul Simangunsong, menjelaskan bahwa patroli malam ini merupakan salah satu upaya Polsek Palabuhanratu dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Beliau menyampaikan, "Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan rasa aman kepada warga Palabuhanratu. Patroli malam ini adalah salah satu langkah konkret dalam mewujudkan hal tersebut."

Selama melaksanakan patroli malam, Bripda Juni Taufik dan anggota Polsek Palabuhanratu berinteraksi dengan warga yang mereka temui. Respons warga terhadap kegiatan patroli ini sangat positif. Ibu Rini, seorang warga setempat, mengungkapkan, "Saya merasa tenang dan nyaman dengan adanya patroli malam dari polisi. Ini memberikan kepercayaan bahwa kami dilindungi dan dilibatkan dalam menjaga keamanan lingkungan." Tambah Warga.

Bapak Surya, seorang pelaku usaha, menambahkan, "Kami mengapresiasi kehadiran polisi dalam patroli malam ini. Ini memberikan rasa aman bagi kami yang tinggal dan berbisnis di Palabuhanratu." Pungkas Warga.

Polsek Palabuhanratu juga menjalin kerja sama dengan instansi terkait, seperti Dinas Pariwisata dan Dinas Lingkungan Hidup, untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat secara menyeluruh.

Dengan adanya patroli malam yang rutin dan sinergi antara polisi dan warga, diharapkan Palabuhanratu semakin aman dan nyaman. Polsek Palabuhanratu berkomitmen untuk terus mengedepankan kepentingan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.